

DOMWALLFAHRT

3000 Kinder pilgern zu den Heiligen Drei Königen



Feier im Dom mit Schülern aus dem Erzbistum
Foto: Worryng

Zum Auftakt der Domwallfahrt sind rund 3000 Schüler und Schülerinnen gekommen. Sie repräsentierten 36.000 Schüler aus 29 Erzbischöflichen und anderer Katholischen Schulen.

3000 Schüler und Schülerinnen, abgesandt von 29 Erzbischöflichen Schulen, sind am Donnerstag nach Köln zum Auftakt der Domwallfahrt gekommen. Sie repräsentierten 36.000 Schüler der Erzbischöflichen und anderer Katholischen Freien Schulen.

Mit Jerusalem, Rom und Santiago de Compostela sei Köln dank der Heiligen Drei Könige „zu einem der bedeutendsten Wallfahrtsorte des christlichen Westens geworden“, hatte Papst Benedikt XVI. beim Weltjugendtag 2005 in der Stadt gesagt. Mit einer jährliche

Domwallfahrt soll das Bewusstsein dafür geschärft werden.

In diesem Jahr dauert sie bis zum 27. September. Am Samstag, zeitgleich zum Auftakt des Weltjugendtags 2016 in Krakau, pilgern Jugendliche vom Jugendpark zu einer Vigil im Dom mit Kardinal Rainer Maria Woelki. (cs)

Artikel URL: <http://www.ksta.de/koeln/domwallfahrt-3000-kinder-pilgern-zu-den--heiligen-drei-koenigen,15187530,31895312.html>